
PLENO ORDINARIO DE ABRIL

Se celebró pleno ordinario de abril el día 30 a las 12h, con la presencia de todos los
concejales.
Se aprueba el acta anterior por unanimidad. Se responde a las preguntas pendientes, es
razonable poner badenes por seguridad, se ha solicitado al catastro subsanar errores y
desahuciar a los ocupantes del pabellón de Carasa. Sobre la denuncia de un particular y
varios juicios, prorroga de concesión 1928 sobre ria del asón en Voto, Punto de recarga
en Junio, Parada bus Badames una vez retirada del muro se ejecutará el proyecto. Vía
ferrata se caducó la concesión se ha pedido otra. Molinos eólicos 2 empresas no hay
nada en concreto.
Resoluciones de alcaldía, se ordena recurso de la audiencia 18/01/24 al ministerio de
transición ecológica sin efecto de resolución y prórroga de confluencia de asón.
Preguntas PSOE. Solicitud de grabar los plenos, contenedores de basura, trabajos de la
cuadrilla, aceras. Se levanta la sesión a las 12,30h.


